

# BERITA TERBARU

## Walikota Parepare Support Pasar Rakyat Wekke'e Jadi Perekonomian Baru

MUH. NUR ARIF - PAREPARE.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 19, 2022 - 00:16



PAREPARE -Pasar Rakyat Wekke'e Kota Parepare yang kini menjadi ikonik di Kelurahan Lompoe Kecamatan Bacukiki akan dibangun lebih representatif tahun 2022 ini.

Rencananya pasar yang terletak di Kelurahan Lompoe ini, akan dibangun menjadi replika Pasar Rakyat Sumpang Minangae yang berada di Kecamatan Bacukiki Barat.

Diketahui padar sumpang minangae sudah berstandar nasional Indonesia (SNI) dan merupakan pasar pangan aman terbaik nasional karena menjadi juara satu lomba Pasar Pangan Aman Berbasis Komunitas Tingkat Nasional tahun 2021.

Kepala Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Parepare, Prasetyo Catur mengatakan pembangunan Pasar Wekke'e adalah atensi langsung dari Pemerintah Pusat yang mensupport anggaran senilai Rp.3 miliar.

"Jadi saat Tim dari Kenterian Perdagangan datang meninjau PasarWekke'e , mereka tertarik karena Pasar ini mulai hidup setelah lama tidak berfungsi. Kemudian saya coba melobi apakah bisa dibangun dengan bantuan pusat mereka bilang bisa,atas petunjuk dan arahan Bapak Walikota, akhirnya saya mengajukan proposal dan Alhamdulillah disetujui disetujui Datanglah Bantuan Pusat sebesar Rp.3 miliar, "ucap Prasetyo Catur

Prasetyo Catur mengemukakan, tahapan pembangunan Pasar sudah dilakukan dengan pelelangan bongkaran material bangunan eks Pasar oleh Pemkot Parepare bekerja sama dengan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Parepare, kini dalam tahapan tender

"Pasar Wekke'e ini kita rancang jadi replika Pasar Sumpang Sehingga nantinya masyarakat setempat tidak perlu lagi jauh-jauh ke Pasar Lakessi atau ke Pasar Sumpang Minangae untuk belanja, karena sudah ada pasar representatif di Kelurahan Lompoe Kecamatan Bacukiki, "kata Kadisdag Parepare.

Wali Kota Parepare HM.Taufan Pawe mensupport hadirnya Pasar Wekke'e menjadi pusat perekonomian baru di Kota Parepare ( Nur Arif) Parepare Sulsel